
Hi!

Vielen Dank.

Ja das kann sein, das liegt aber 1. daran das ich bei der ersten Aufnahme immer nervös bin, 2. das Stück
noch nicht perfekt spielen konnte und keine note falsch spielen wollte.. aber ja da ist schon was wahres
dran.. ich muss mal dran arbeiten.
dank dir

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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